



# **Profil des VPK-Hessen - Verband privater Träger der freien Kinder,- Jugend- und Sozialhilfe in Hessen e.V.**

Fassung November 2018

Der VPK-Hessen ist ein Zusammenschluss sozialer Unternehmen in privater Trägerschaft. Ihr Arbeitsschwerpunkt liegt in der Förderung, Bildung, Integration und Betreuung von Kindern und Jugendlichen und ihren Familien.

Der VPK-Hessen ist parteipolitisch und konfessionell unabhängig. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder und setzt sich dafür ein, dass Politik und Verwaltung Rahmenbedingungen schaffen, die flexible, innovative und nachhaltige soziale Dienstleistungen mit hoher Qualität fördern.

Der VPK-Hessen bildet ein Netzwerk privater Träger.

Für die Mitglieder bietet das Netzwerk die Möglichkeit gegenseitiger Unterstützung und den Austausch zu konkreten Problemstellungen im Alltag. Die Mitglieder profitieren von der Vernetzung von Informationen und Wissen, die es ihnen ermöglicht, effektiver, effizienter und innovativer zu handeln. Die Kooperation privater Träger im VPK-Hessen sichert die Pluralität und die Vielfalt an Angeboten und Leistungen.

Es geht dem VPK-Hessen in seiner zentralen fachpolitischen Forderung darum, dass in den Bereichen, in denen soziale Dienstleistungen in der Kinder- und Jugendhilfe erbracht werden, die mit Rechtsansprüchen verknüpft sind, alle Anbieter unabhängig von ihrer Rechtsträgerschaft durch den Gesetzgeber

gleichgestellt werden.

Der VPK-Hessen wirbt mit Nachdruck für einen fach- und leistungsbezogenen Wettbewerb in der Kinder- und Jugendhilfe aller Leistungsanbieter.

Seine Mitglieder stehen für Transparenz und Kostenbewusstsein, Eigenverantwortung und Leistungsorientierung.

Wir treten für dienstleistungs- und adressatenorientierte Jugendhilfeangebote im Interesse der jungen Menschen und ihren Familien ein. Wir halten die Selbstbestimmung und die Beteiligung der Leistungsberechtigten und Leistungsempfänger für ein hohes und auszubauendes Gut.

Die privaten Träger der Kinder- und Jugendhilfe übernehmen persönliche Verantwortung: für ihre Mitarbeiter\*innen und für die betreuten Kinder und Jugendlichen. Diese persönliche Verantwortung garantiert außerordentliches Engagement.

Unsere Mitglieder sind soziale Unternehmer. Soziales Unternehmertum schafft Werte für die Gesellschaft.

## Leistungen für Mitglieder

